

オナーズタウン森合 町内会だより

2024年6月号

春の全市一斉清掃ご苦労様でした

6月2日(日)午前8時から春季の全市一斉の清掃がオナーズタウンの町内会でも行われました。

台風が過ぎ去ったばかりで今にも振り出しそうな曇天の中、多くの皆様のご協力で無事終わることができました。



参加者には大人だけでなく「きれいな街づくり運動」を担う次世代の子供たちの元気な姿も見受けられ、心強く感じられました。

この清掃活動で出た45ℓゴミ袋/42袋 西中川公園入口の雨水枡2か所からくみ上げた泥・ゴミ/2袋でした。草類の袋は翌日の燃えるゴミで回収され、麻袋に入れた泥袋は翌日に清水支所へ依頼を提出し回収されました。

全市一斉清掃は春と秋の年二回行われます。次回は例年通りだと11月第一日曜日に清掃実施予定です。皆様のご協力よろしく願いいたします。



秋に町内会芋煮会を実施

5月25日(土)に森合区民会館で行われた役員会において今年度の行事日程が話し合われ、秋の「全市一斉清掃」の機会をとらえて「芋煮会」を西中川公園内で実施することになりました。実施時期は秋の一斉清掃後の11月第1週日曜日の予定です。(前倒しの日程変更や雨天時の会場変更有、過去2回実施、2017年・2018年・2019年(コロナで中止)。町内会員の交流する機会をつくり会員相互の親睦を図りたいと思います。9月末の回覧で参加者を募集します。多くの皆様の参加をお願いします。



◆ 愛宕神社の夏祭り「^{なごしきい}夏越祭の人がた」が必要な方は1袋お取りください 7月28日(日)開催